
Beschluss: 
 
Ratsherr Kluckhuhn bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Er weist auf die Zunahme der zu pflegenden Flächen und den daraus resultierenden Bedarf 
an zusätzlichem Personal hin. Die zu berücksichtigenden Konzeptionen zur Grünflächenent-
wicklung und Grünflächenpflege würden auf sich warten lassen. Der Antrag soll quasi im 
Sinne einer Übergangslösung eine zusätzliche Kolonne zur Verfügung stellen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist auf die Prognosen zur Haushaltsentwicklung hin 
und plädiert dafür, sich bei Beschlüssen zu weiteren Stellen zurückzuhalten, solange die Ge-
samtschau zur finanziellen Entwicklung fehle. 
Er regt an, einen Antrag auf Zurückstellung bis zur Haushaltsberatung zu stellen. 
 
Nach kurzer, zum Teil kontroverser Diskussion folgt Ratsherr Joost diesem Vorschlag und 
stellt einen Antrag auf Zurückstellung bis zur Haushaltsberatung. 
 
Dieser Antrag auf Zurückstellung wird mit 5 zu 21 Stimmen bei 12 Enthaltungen abgelehnt. 
 
Der Antrag an sich wird sodann mit 21 zu 21 Stimmen ebenfalls abgelehnt. 
 


